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 １ 議 題 

（１）市民コメントの実施結果及び上尾市地域創生長期

ビジョン・上尾市地域創生総合戦略の最終案の報

告ついて 

（２）その他 
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報告・説明と質疑応答 

 

議 事 の 経 過           別紙のとおり 傍聴者         ０人 

会 議 資 料           別紙のとおり 
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【開 会】 

  みなさま、こんにちは。 

本日は、公私ともにお忙しい中、ご出席をいただきまして、ありがとうござ

います。 

ただいまから、第４回上尾市地域創生総合戦略審議会を開会します。 

 本日の会議は、条例第６条の規定に基づき、委員の過半数の出席がありまし

たので、有効となりますことを報告いたします。 

 それでは、条例第６条第１項の規定に基づき、佐藤会長に会の進行をお願い

します。 

 

【議 題】 

 それでは、次第に従って進めてまいります。 

 はじめに、本会議の公開について、第１回の審議会で当審議会は「原則公開」

とすることを決めております。 

 事務局、本日の傍聴希望者はいらっしゃいますか。 

 

 本日、傍聴希望者はおりません。 

 

 事務局から「傍聴希望者なし」との報告がありましたので、会議を続行しま

す。 

次に議事の正確性を証するため、議事録に署名をお願いしたいと考えており

ます。議事録署名人につきましては、出席委員の中から1名、会長の私より指

名させていただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

《異議なしの声》 

 

それでは、議事録署名人につきましては、指名させていただきます。 

本日の会議の議事録署名人は、富岡委員さんにお願いいたします。 

富岡委員さん、よろしくお願いします。 

  

 続きまして、議題の（１）市民コメントの実施結果及び上尾市地域創生長期

ビジョン・上尾市地域創生総合戦略の最終案の報告について、事務局から説明

をお願いします。 

 

説明の前に、本日の会議資料につきまして、あらためて確認させていただき

ます。本日の会議資料は、 

① 次第 

② 資料１  市民コメントの意見要旨と市の考え方一覧 

③ 資料２  上尾市地域創生長期ビジョン（最終案） 

④ 資料３  上尾市地域創生総合戦略（最終案） 

の４つです。 

前回議論をいただきました「長期ビジョン（案）」、「総合戦略（案）」につい

ては、計画に広く意見を反映するため、１０月２日（金）から１０月２２日（木）

までの期間において市民コメントを実施させていただきました。意見の応募者

数は３名、意見件数は６件でありました。その内容と計画への反映について市
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の考えについて、資料１に取りまとめましたのでご報告します。 

（資料１ 市民コメントの意見要旨と市の考え方一覧を説明） 

  

続きまして、市民コメントの意見と前回の会議で頂いたご意見をもとに修正

した箇所についてご報告します。 

（資料２について説明） 

 ・修正個所はないので、このまま最終案とする 

（資料３について説明） 

 ・巻末に数値目標及びＫＰＩの説明資料を追加 

 ・７ページの数値目標「転入超過の数」を2,095人に変更 

 ・８ページ「本市の定住人口の確保につながる」に修正 

 ・８ページ「上尾道路沿線地域等への魅力ある企業の誘致」に修正 

 

事務局からの説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

《質疑なし》 

 

質問等ないようでございますので、「上尾市地域創生長期ビジョン」と「上

尾市地域創生総合戦略」の議論はここまでとさせていただきたいと思います。 

よろしいでしょうか。 

 

《はいの声》 

 

なお、今回は審議会ですが、市長からの諮問・答申という形でないため、皆

さまからいただいた様々なご意見については、来年度の予算編成に委ねるとい

うことになっております。今後は、実際に取組が始まる総合戦略の進捗状況を

管理・評価していくことになりますので、引き続きご協力をお願いします。 

それでは、次に議題（２）その他について、事務局から何かありますか。 

  

（事務局説明：今後の策定スケジュールと来年度の審議会の開催予定を説明） 

  

今の事務局からの説明について、何か質問はございますか。 

 

上尾市が地方創生の中で、来年度の予算でどのような内容で国に手を挙げて

いるのか。 

 

今現在、来年度の予算査定をしている状態で、その中で具体的に予算が組ま

れた上で、明確になってきますので、現段階でははっきりしていない状況です。 

 

県の総合戦略についても、現在県民コメントを実施しており、意見を募集中

です。それと県議会にも素案が示され、県議会は特別委員会を組織し、そちら

で審議を進めています。今後は、県民コメントや議会からの意見を踏まえて、

１２月の定例会にて議案として提案していく予定です。 

 

県民コメントはいつまでですか。 
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司会（町田部長） 

１１月１３日までです。 

 

県内の市町村における総合戦略の策定状況はわかりますか。 

 

はっきりとした数字は手元にはないのですが、上尾市の策定は早いほうで

す。遅いところですと、今年度末の３月に予定しているところもあります。桶

川市は１２月、伊奈町は３月に策定予定との話を聞いております。 

 

他に無いようですので、以上をもちまして本日の議案はすべて終了しまし

た。進行を事務局にお返しします。 

ご協力ありがとうございました。 

 

【審議会閉会】 

 ありがとうございました。 

 会を閉会する前に、本審議会は本年度の最終回となりますので、島村市長よ

り一言ご挨拶させていただきます。 

 ただ今市長が出席しますので、少々お待ちください。 

 

～市長入場～ 

 

７月１０日に審議会員として委嘱させていただき、約４ヶ月の間に４回もの

会議にご出席いただき、「上尾市地域創生長期ビジョン」と「上尾市地域創生

総合戦略」の策定に向けて、大変貴重な、ご意見、アドバイスを頂きまして、

大変ありがとうございました。２０４０年に、本市の人口は、３万３千人減の

約１９万５千人まで減少すると推計される中で、上尾市の将来の活力をどう維

持・発展させるかについて、ご議論頂いたところでございますが、結果として、

総合戦略の基本目標を、「安定した雇用を創出する」「出産・子育ての希望をか

なえる」「健やかなくらしを守り、魅力あるまちを創る」こととし、さまざま

な施策を実施することで、目指すべき人口として約２０万８千人まで人口減少

を抑制することに致しました。この戦略に掲げられた施策を実施していくこと

で、さらなる魅力あふれる上尾市が創造できるものと確信しているところでご

ざいます。 

すでに、来年度の予算編成に取り組んでいるところでございます。その中で

も総合戦略の内容を反映させてまいります。委員の皆さまには、来年度以降に

つきましても、総合戦略の進捗状況を見守っていただきまして、また様々なア

ドバイスをいただきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

皆様のご苦労に心から感謝申し上げまして、私からのお礼のあいさつに代え

させて頂きます。たいへんありがとうございました。 

 

 ありがとうございました。 

委員の皆さまには、全４回の会議にてさまざまなご意見を賜りまして、あり

がとうございました。今後は地方創生の取組みを職員一丸となって取り組んで

まいります。 

皆さまに次回お集まりいただくのは来年度早々を予定しております。その時

期は、総合戦略は２年目となりますので、平成２８年度予算編成の結果や進捗

管理も含めた様々なご意見を賜ればと考えております。 



－ 5 － 

それでは、以上をもちまして、第４回上尾市地域創生総合戦略審議会を終了

します。 

 

           －終了－ 

 

 

 

 


